

Y.N 様

「しみずクリニックふさ」 開業 10 周年に思う。

初めて縁先生に診察していただいたのは、縁先生がまだ埼玉協同病院に勤務していた時でした。職場の人間ドックで血糖値が異常に高いというレッドカードをいただいてから 3 年程無視していたのですが、西川口済生会病院担当医から精密検査の封筒を頂戴してしまいました。

やむなく埼玉協同病院に通院することになりました。あれから早 15 年余、数値が下がった時もありましたが、不徳の致すところ徐々に上がり続けて今に至ります。

私も 70 歳を超えてしまいました。

数値が下がるよう日々注意して長生きしたいと思っています。

中学 3 年生を筆頭に 4 人の孫の成長を楽しみに生きていきます。

縁先生も日々ご多忙とは思いますが、ご慈愛ください。

K.N 様

しみずクリニックふさ様、開業 10 周年おめでとうございます。

私は糖尿病患者です。別の病院で治療していましたが、しみずクリニックふさ様の開院と同時に、転院し治療をお願いする事としました。先生をはじめ、受付の方、看護師の方、スタッフの方、いつも明るく親切で優しく接していただき、そんな雰囲気が大好きです。

転院して 1 ヶ月が過ぎたころ、院長先生から胸のレントゲン検査のお話があり、検査の結果、右肺にがんらしきものがあるため、CT 検査をする事になり、院長先生からある病院を紹介して頂き CT 検査の結果、右肺にガンの事がわかり早速、手術をして頂きました。

あれから 10 年が経過しましたが、現在元気になっています。あの時、院長先生からレントゲン検査のお話がなければ、今はどうなっていたか分かりませんが、院長先生には感謝、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

しみずクリニックふさ様のこれからも益々の盛栄を心より祈念いたします。

T.O 様

いつもお世話になります。

開業 10 周年 おめでとうございます。

私事ですが、転勤族で緑区に越して来たのは 3 月末。10 年過ぎたので同じ頃だったのかと思っています。知らない初めての土地で不安をかかえ、何かあった時に通える病院を探していた時、こちらの病院に出会いました。

病院前の色とりどりの季節のお花、院内の色々な飾り、絵...

診察で先生方のお顔を見て、お話するだけで心が安まり安心します。

受付や看護師さんもいつも感じが良く “この病院に出会え、本当に良かった。” と来院するたびに思えます。

60 才も目前になりました。15 年、20 年... これからも地域に根ざし、愛される心地よい場所として、よろしく願い致します。

A.N 様

10周年おめでとうございます。

先生に始めてお会いしたのが17年前

あの時ひどい状態でしたから記憶が余り有りませんが、先生が“写真とらせて“と言ってきたのだけは不思議と覚えています（笑）

その後、数年は自分との闘いでした。先生が美園に開院されると聞き通院出来るか、不安でしたが先生の優しい言葉や時にはきついお叱りの言葉を頂き今日まで無事過ごす事が出来ました。

あと何年通院出来るか分かりませんが、頑張っ参ります。

先生も医者の不養生にならぬようご慈愛下さい。

ふつう、受付の方は余り笑顔を見せないようですが、こちらでは、いつもスタッフさんが明るくて皆さんの笑顔に救われます。

これからも宜しくお願ひ致します。

H.H 様

10年前の開業と同時に私は主人と共にお世話になりました。それまでは、埼玉協同病院で清水礼二先生に診ていただいております。

新しいクリニックは清潔で明るく病人の来る所ではないような感じがしました。看護師さんたちも、明るくやさしい人たちで、居心地の良い場所でした。いつでも花に囲まれ、楽しくなります。花の手入れをしている人と長く話したこともあります。

いつも美しく花を咲かせているのは大変なご苦労だと思います。ぶどうの実りも見事です。なかなか収穫の時に合わず残念ですが、年々ぶどうのふさが多くなっていると思います。

いつの間にか設備機器も増えて検査項目が多くなったと思います。信頼することのできる先生、看護師さんにこれからもお世話になりたいと思います。開業の時、80歳と70歳だった私たちも90歳と80歳になりました。

これからもどうぞよろしく申し上げます。